
日時　    　 2024年1月22日(月)19:30-20:10
会場　　　　　   ZOOM
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし
議事録 日鉄物産/本田、川上

1 1/20開催試合における丸紅不戦敗事象の共有 役員会
2 役員会の総括コメント 丸紅　　　　　　　　　 三井物産

豊田通商 伊藤忠商事
阪和興業 日鉄物産
双日 住友商事
兼松 JFE商事

① 丸紅へのチーム警告、罰金の決定 1/20開催のカップ戦にて人数不足により不戦敗となったことによるもの。 役員会

＜内容＞
1. 1/20における事象の情報共有

役員会/辻村 1/20のカップ戦（兼松vs丸紅）の出来事に関して、丸紅から内容をお話頂きたい。
丸紅/川鍋 1/20のカップ戦に関して、人数不足を理由に前日に試合を棄権した。

体調不良者と急遽仕事が入った者などで規定の人数を満たせず棄権する形となった。
役員会/辻村 対戦相手の兼松は丸紅側から棄権に関してどういった連絡を受けたか。
兼松/曽根原 メールにて試合棄権の旨の連絡を前日に頂いた。
役員会/辻村 審判やMC業務等に関しては規定に則り遂行された認識。

三井物産でも同様の事例が起きており、カップ戦は特に人数繰りに苦慮する印象。
前日というのは直前過ぎると思うが、前提として何人集まっていたのかを伺いたい。

丸紅/川鍋 9名で挑む予定であったが、体調不良者2名、急遽の仕事を理由による不参加者が2名の計4名が欠席し、
規定の7名に満たせず棄権した。

役員会/辻村 事前に中止の可能性を伝える仕組み作り等を行っていきたい。伊藤忠商事/山田さんから意見頂きたい。
伊藤忠商事/山田 当社もカップ戦の前日夜中に何とか集まった状況。助っ人枠をフル活用するチームも見られたので、

そもそも試合が成り立たないなら助っ人枠を増やすことも考える必要があるのではないか。
役員会/辻村 カップ戦は助っ人枠の規定などルールを変更することや、ソサイチで開催するなど、柔軟な運営をしていくことも一つの手。

豊田通商/中川さんの意見もほしい。
豊田通商/中川 社外の枠を設けていて、社外の人はモチベーションが高かった。

表彰式に関して、フットサルとの棲み分けをどうするのかなど議論が必要になると考える。
役員会/辻村 サッカーの方が各社からのニーズはあるイメージ。双日/中井さんからも意見がほしい。
双日/中井 人数不足を防ぐため、助っ人をフルに活用していく必要性がある。

練習試合ではなく、カップ戦でしっかりとやりたいという思いがあった。
役員会/辻村 阪和興業/上田さんはどうか。
阪和興業/上田 事前に助っ人に声をかけておいて、社員の不足分を補うようにしている。
役員会/辻村 抜本的に仕組みを変えていく必要があると感じているので、個人的にでも意見を頂ければと思う。
JFE商事/小笹 3連休の中日に無理に試合を開催するのではなく、翌月で行う等、柔軟な対応を行うことも必要。
役員会/辻村 より人数が集まりやすいという観点で、この意見は非常に大事なポイントになると思うので、翌期の日程調整で考慮できるようにしたい。
役員会/赤司 丸紅の人数不足についてヒアリングしたい。日程発表は12/27だったと思うが、人数集めに動いたのはいつか。
丸紅/川鍋 すぐに投票ツールで参加可能者を可視化した。人数不足が発覚したのは、試合の前の週になる1/12頃。
役員会/赤司 他のチームはどう動いているのか聞きたい。兼松はどうか。
兼松/曽根原 試合日程の発表から集めてはいるが、本格的に集め始めるのは試合日の前週頃。
役員会/赤司 今回のことは、他のチームも起こり得るもの。丸紅の気持ちも分かるが、二度と起こらないように、チーム全体として取り組むようにしてほしい。

JFE商事はミスが少なく、引継ぎもしっかり行われていると役員会・金田さんは認知している。
JFE商事は代表者会議にも複数人で参加している。丸紅のリーグ結果含めて、サッカーの試合以外の面でも関与する人数を増やして
改善してほしい。代表者会議だけ参加する人はいないと思うので、この場に出席して、
チームに持ち帰ることでリーグ運営へのやる気を伝播して頂きたい。

役員会/野間 丸紅は不戦敗となったが、2/24の練習試合には参加頂く。試合が成立するように人数を確実に揃えて頂きたい。
試合がなく、審判だけを行った方は複雑な心境かと思う。
他チームにもマイナスな影響を及ぼしかねないので、再発防止を徹底頂きたい。

役員会/辻村 レギュレーションとしてはチーム警告と罰金になる。追って連絡する。
2/24に予備日を活用して、1回戦敗退チームで練習試合を行う（豊通vsJFE商事 、丸紅vs三井物産）。
費用はリーグが負担するので、各チーム良い機会として人集めをしてほしい。

役員会/赤司 グラウンド確保にあたって、キャンセルしないで活用していかないといけないのでご協力いただきたい。
役員会/辻村 できる限り抑えたグラウンドの枠は消化頂きたい。

2/3.2/17のカップ戦にて今シーズンも終了するので良い締めくくりで来季につなげたい。

4 意見交換及び審議事項

情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

5 講義及びその他 内容 期日/担当

2 決定事項 内容 期日/担当

内容 期日/担当

3

中井 丸山、福井
新田、曽根原 小笹、椎原、村井

1 対応事項 内容 期日/担当

川鍋 内倉、古市、古林
中川、小池 山田
小松、上田 本田、川上

2023年度商社リーグ　第5回代表者会議　議事録

議題 出席者

辻村、野間、赤司



２. 役員会の総括コメント
役員会/赤司 カップ戦で丸紅が人数不足で不戦敗だったが、JFE商事で気を付けていること等あれば伺いたい。
JFE商事/椎原 今回は人数がぎりぎりだったが、何とか集まった状況。

1年目にも業務を引き継ぎ、来年以降に向けて良い材料であったと思う。
役員会/赤司 世代交代にあたって若い年次だけでも、上の年次だけでもなく、同じ商社業界の仲間として

各チームで情報共有しながらいいリーグにしていきたい。
役員会/野間 残りの日程に関して、なにかあった時の対応含めて最後までしっかりとお願いしたい。
豊田通商/中川 2/24の練習試合に関して、社内の者は参加人数が少ない一方で、助っ人は多く参加できる。

助っ人枠に関するレギュレーションは練習試合にも適用されるのか。
役員会/辻村 練習試合なので、助っ人枠の制限は特に設けていない。

以上


